



Afiliada a la C.P.C.

QUE LA BARBARIE NO VUELVA NUNCA

NUESTRA ELECCIÓN ES LA OPCIÓN DE LA ESPERANZA

LA BARBARIE EN EL MUNDO

Dentro de las famosas expresiones dadas por Gustavo Petro, se encuentra la que consideramos, la más profética de todas: **Los pueblos de las Naciones del mundo, corren el riesgo de elegir para la humanidad y la vida en la tierra, un futuro de barbarie o un futuro de esperanza.**

Las expresiones de la barbarie claramente están identificadas en tendencias políticas que siguen privilegiando la ganancia económica y la acumulación de capital, como su máximo objetivo, desconociendo por completo los gritos del mismo planeta, expuestos en el cambio climático, que sigue calentando esta tierra de manera inmisericorde, comprometiendo la existencia de las especies. Sus expresiones han sido claras en todo el mundo: invasiones de países por sus recursos naturales, especialmente petróleo y gas, colonialismos disfrazados de inversión extranjera, guerras inventadas, segregación de sociedades y civilizaciones completas, desplazamientos y éxodos masivos de habitantes, genocidios ejecutados sin asomo de vergüenza y de mínimo sentido de humanismo.

Hoy se nota en todo el mundo, un renacimiento de tendencias fascistas y de extrema derecha. En el primer mundo occidental (Norteamérica y Europa toda), se observa un florecimiento de la extrema derecha, donde se utiliza la mentira y la manipulación de sus habitantes, para utilizarlos y enfrentarlos a los partidos, movimientos y líderes que luchan por un planeta más equitativo, más justo y donde los derechos del ser humano sean tomados como derechos, no como negocios.

QUE CESE EL BOMBARDEO CONTRA EL PUEBLO PALESTINO

El mundo está en crisis humanitaria. Israel haciendo uso de poder imperialista, sionista está arrasando con el pueblo Palestino. El asesinato de niños, el bombardeo de hospitales y barrios de población civil al mejor estilo fascista de Hitler **hace que sean estas acciones del estado de Israel, crímenes de guerra contra la población civil.**

Es un genocidio sin precedentes en el mundo, lo que se hace contra una población indefensa, que lleva 75 años sufriendo el desplazamiento ocasionado por un estado que se cree con el derecho a decidir cuál es el territorio del pueblo Palestino.

Estas acciones de guerra de Israel, contra el pueblo Palestino, se convierten en acciones de guerra contra la humanidad, así lo ha caracterizado el mundo que está contra la agresión, el asesinato y la ocupación.

El primer ministro de Israel Benjamín Netanyahu no acepta ningún plan de paz sobre Palestina, cada día se siente más respaldado, en primera instancia por los Estados Unidos que han colocado gigantescos portaviones, incluidos dos nucleares, en la costa oriental del mar mediterráneo, muy cerca de Gaza, para enfrentar a un estado como Palestina, que no tiene ni Ejército, ni fuerzas armadas de ninguna naturaleza.

Otros poderes económicos y políticos del mundo, como la Unión Europea, hacen declaraciones tibias, que para lo único que sirven es para fortalecer la acción criminal del primer ministro de Israel Benjamín Netanyahu.

En Colombia, no podemos olvidar que militares israelíes encabezados por el mercenario coronel Yair Klein, se establecieron en nuestro territorio durante un tiempo, contratados por grandes terratenientes y políticos, para entrenar a grupos de paramilitares y enseñarlos a asesinar con crueldad. El MOSSAD (servicio de inteligencia de Israel) ha estado durante muchos años prestando asesoría militar y de inteligencia al ejército colombiano (Revista semana noviembre del 2023).

El sionismo (corriente política fascista y supremacista, no religiosa) arrasa Palestina de la faz del mundo, asesinando toda una Nación, sin que la ONU, manejada por el imperialismo colonialista occidental, declare oficialmente, que lo que se comete es un GENOCIDIO contra la Humanidad. **El sionismo incurre en un CRIMEN DE LESA HUMANIDAD**, al bloquear suministros básicos para la existencia de la vida. Son asesinos que han ejercido su accionar criminal durante 75 años, sin interrupción.

LA POSICIÓN DEL PRESIDENTE PETRO

El gobierno de Colombia, encabezado por el presidente Gustavo Petro y la vicepresidenta Francia Márquez, han dejado claro en varios escenarios internacionales su posición contra el genocidio y la ocupación. En la Asamblea de Naciones Unidas, Petro propuso una conferencia de paz sobre Palestina, para tratar de lograr un acuerdo de paz y donde puedan convivir los dos Estados, con autonomía, dignidad y donde se respete la vida y el territorio. Ha llamado a consulta a la embajadora de Colombia en Israel, ha enviado ayuda humanitaria, ha traído al país a Colombianos/as que habitan en Israel, ha declarado en coadyuvar a la denuncia que interpuso Argelia ante la Corte Penal Internacional, contra el primer ministro Benjamín Netanyahu, por **crímenes de guerra contra la humanidad**. Estas acciones merecen nuestro reconocimiento y apoyo.

Nuestro presidente, Gustavo Petro, no se ha equivocado en absolutamente nada de lo que ha expresado, alrededor de Palestina. Ha propuesto iniciar medidas efectivas mundiales, que obliguen al sionismo a parar su papel de genocidas bestias inhumanas.

LA BARBARIE EN COLOMBIA

Nuestro país ha vivido desde hace 221 años, en gobiernos sucesivos de élites oligarcas detentando el poder, usufructuando los beneficios económicos, sociales y políticos de ejecutar la exclusión popular en la repartición de las riquezas de nuestro país. Ha sido clara, toda nuestra historia como Nación, que “las pérdidas se socializan y las ganancias se individualizan”. Unos pocos se han hecho multimillonarios, mientras que la gran mayoría vive en la pobreza y la miseria.

Por un acumulado de esta manera de gobernar, es que en nuestro país nacen las guerrillas liberales, que luego se transformaron en los movimientos subversivos guerrilleros. La respuesta del fascismo y las elites oligarcas, a los movimientos guerrilleros, fue la creación de su brazo armado asesino: el paramilitarismo. Este aplico la estrategia de tierra arrasada, asesinando mediante masacres genocidas, poblaciones enteras, originando un éxodo de más de 8 millones de colombianos y muertos y masacres por doquier. Fue el resultado de la política del “embrujo autoritario” del “innombrable”, fiel representante de la oligarquía más sanguinaria, que ha tenido Colombia en toda su historia.

PRESENTE Y FUTURO DEL PACTO HISTORICO

Nace la esperanza en Colombia

Creado en el año 2021, como una coalición política democrática y progresista, cerca de 10 organizaciones políticas se unieron para presentar un programa de gobierno de izquierda democrática, que recogiera aspiraciones de los sectores populares y llevara a la presidencia a un líder como Gustavo Petro.

En el 2022, llega al Poder, el primer gobierno popular de Colombia: Gustavo Petro y Francia Márquez, encabezan una rebelión popular, que se expresó en la mayor votación de la izquierda colombiana y un avivamiento de la participación de la juventud en la toma de decisiones esenciales para una opción de futuro de esperanza.

Todos, pero todos, los que votamos por este cambio, sabíamos que, desde el inicio del gobierno, desde el primer día, desde el primer segundo del gobierno, el fascismo y sus fuerzas políticas, jurídicas y periodísticas, iban a arrear sus ataques. No ha habido una sola reforma propuesta, que no haya sido objeto de la más feroz de las agresiones. Desde toda la prensa, radio y televisión, la oligarquía ataca para frenar todas las reformas. Lo hace con saña y alevosía. Utiliza todos los medios posibles: publicaciones engañosas y mentirosas, entrevistas manipuladas, dictámenes judiciales de pérdida de investiduras, procesos judiciales inventados, oposición

irracional y sin argumentos, de los políticos de los partidos tradicionales de la corrupción y las mafias, tergiversando los objetivos de las reformas y miles de estrategias a nivel local, regional y nacional.

Este momento histórico es un punto de inflexión, donde la conciencia social y política, debe prevalecer en las masas populares. Cuando ella se pierde, se corre el enorme riesgo que la misma masa popular, se convierta en el verdugo de su misma generación. La extrema derecha sabe a la perfección, como utilizar la falta de conciencia de las masas. Para eso, tiene expertos en la propaganda, que manipulan y conducen a la pérdida de la conciencia social. Son tan hábiles, que hacen creer que las doctrinas de la barbarie y su extrema derecha son la solución a los problemas sociales, económicos y políticos (que ellos mismos crearon).

Por eso se les llena la boca, diciendo que la reforma laboral, va a traer más desempleo; que la reforma pensional, va a arruinar a los ladrones de los fondos privados; y que la reforma a la salud, va a acabar el sistema actual (que es un negocio para ellos). Por eso mintieron respecto a la reforma al sistema de avalúos catastrales y de impuesto predial. Mienten y mienten, sin descanso. Lo hacen todos los días. Ese es el objetivo: arrasar con la conciencia social que se construyó con enorme sufrimiento y sangre, durante 221 años. La quieren destruir nuevamente en muy poco tiempo y si no lo logran, utilizan el golpe de Estado.

Al destruir la conciencia social de la necesidad del cambio, aseguran un futuro de barbarie otra vez por otros 221 años.

PROPUESTA PARA QUE VIVA LA ESPERANZA Y FORTALECER NUESTRO PACTO HISTÓRICO

Nuestra Asociación, ANDEPETROL, reitera su apoyo al PACTO HISTÓRICO, y a su programa de gobierno. Pero es necesario fortalecerlo, blindarlo en su organización interna, sobre algunas bases fundamentales. En nuestro análisis hemos considerado que, tanto para que los dos años y medio que le quedan al gobierno de Petro y Francia lleguen a feliz término, se debe también asegurar la continuidad de gobiernos progresistas de esperanza y se deben realizar acciones contundentes e inmediatas, tales como:

1. El PACTO HISTÓRICO, debe realizar de manera prioritaria, un gran **Congreso Nacional Unitario**, en que se transforme en una sola organización, con una sola personería jurídica, no con 10 como es actualmente.
2. El PACTO HISTÓRICO, debe dotarse de unos **estatutos democráticos, modernos y serios**, propugnando por la Unidad a toda costa. Unidad organizacional, en principios, en acciones, en pensamiento.
3. El PACTO HISTÓRICO, debe construir una **plataforma de lucha** que lo identifique como una organización democrática, de avanzada, representativa de todos los sectores de la población

colombina, que le trace una hoja de ruta política y que se identifique con el querer del movimiento social.

4. El PACTO HISTÓRICO, debe diseñar unas **herramientas democráticas, jurídicas y organizativas que le permitan escoger a sus candidatos** a cuerpos colegidos de manera democrática desterrando para siempre la elección burocrática y a dedo, donde prevalezca el reconocimiento de lucha y permanencia en el mantenimiento de la conciencia social de los candidatos. **Los órganos de direcciones regionales y nacionales** deben ser elegidos de la manera más democrática posible. Rechazamos el oportunismo y clientelismo. Estas connotaciones deben ser totalmente eliminadas. La lucha contra la corrupción, el acomodamiento y la burocracia debe hacer parte del quehacer diario del PACTO HISTÓRICO.
5. Empoderamiento total e inmediato de Gustavo Petro, en canales de comunicación masivos, donde **se establezca una franja periódica, televisiva y radial, para lograr masificar los mensajes de Presidencia**, en defensa de su programa de gobierno y de las reformas que se pretendan y defenderse también de las agresiones
6. El PACTO HISTÓRICO, debe promover entre sus militantes, población y organizaciones sociales, **la organización de base de la población.**
7. El PACTO HISTÓRICO, debe acelerar la **participación de la juventud y las mujeres** en todas las instancias de la organización.
8. Reconocer dentro de los amigos de la opción de la esperanza, **los enemigos infiltrados de la opción de la barbarie.** El Pacto Histórico, no puede seguir siendo la punta de lanza, de infiltrados de la oligarquía en un ejercicio popular de gobierno social.

ANDEPETROL, expresa su respaldo total al Gobierno de la Potencia de la Vida y no duda un instante, en asegurar que este momento histórico, debe servir para que la democracia realmente inclusiva, perdure en nuestra Nación por mucho tiempo. **No podemos darle paso a la opción de la barbarie.** Si llegan al poder nuevamente, serán otros siglos de expoliación para nuestros hijos y nietos.

INSISTIR, PERSISTIR, RESISTIR y NUNCA DESISTIR

APOYAMOS EL GOBIERNO POPULAR DEL PACTO HISTÓRICO

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL ANDEPETROL

Noviembre 17 del 2023

Nota: El presente escrito es un documento de análisis político, que identifica la línea de acción de **ANDEPETROL**, por lo tanto, recomendamos su análisis y difusión.